

Holguín debate sobre covid-19 ante reapertura parcial

- Última actualización: Viernes, 01 Octubre 2021 11:24

Escrito por Departamento Comunicacion Gobierno Holguin

Visto: 4374



Este 30 de septiembre se reunió en el Gobierno Provincial de Holguín el Grupo de expertos que enfrentan la Covid-19, en el Día del Pediatra Cubano, a quienes se les trasladaron las felicitaciones.

En videoconferencia presidida por la vicegobernadora Yunia Pérez Hernández, y Juan Miguel Morán quien atiende los asuntos de la defensa, se debatió el tema.

Durante el encuentro se analizó la disminución de los casos, sobre lo cual se insistió en no descuidar las medidas ante la eventual apertura de los servicios. Se conoció, asimismo, que los expertos del municipio "Rafael Freyre" solicitaron ocho días más para proceder en su territorio.

El epidemiólogo Osmany Ricardo Puig destacó la necesidad de mejorar el trabajo con las pruebas diagnósticas como vía efectiva para conocer el estado verdadero de la situación epidemiológica. En la reunión se destacó el buen trabajo del municipio de Moa con un descenso sostenido en el número de casos, aunque aún preocupan los ocho municipios con una tasa por encima del promedio nacional.

La Dra Amarilis Pupo Zaldívar, directora provincial de Epidemiología, llamó a no disminuir la disciplina, además de enfatizar en la necesidad de incrementar la vigilancia epidemiológica, la pesquisa y el ingreso de todo caso positivo.

Holguín debate sobre covid-19 ante reapertura parcial

- Última actualización: Viernes, 01 Octubre 2021 11:24

Escrito por Departamento Comunicacion Gobierno Holguín

Visto: 4374

"Necesitamos cautela en la atención al paciente pediátrico y sus acompañantes porque se necesita mayor cultura sobre las medidas sanitarias, dado que se observan violaciones de las regulaciones, y mucho más hoy que el hospital Pediátrico de Holguín asimila a todos los pacientes de la provincia", explicó el Dr. Alberto Píriz Azza.

Por su parte, la Vicegobernadora apoyó la idea de hacer un mayor trabajo educativo desde los medios de comunicación, junto al mejoramiento de la disciplina hospitalaria de pacientes y acompañantes.

Momento especial fue el reconocimiento al hospital Clínico- Quirúrgico de Banes por mantener el estricto cumplimiento de las regulaciones higiénico-sanitarias y las visitas al centro.

Luego, surgió en el debate la propuesta de chequear la vacunación del personal en todos los organismos que abrirán los servicios próximamente y se presentó, asimismo, un protocolo de seguimiento postcovid-19 a las personas afectadas por la enfermedad, además de explicarse el seguimiento en las áreas de salud. En el caso de las personas listas para la reincorporación social, según corresponda, se clasificarán para su atención en los consultorios o centros regionales, o si necesita de la continuidad de ingreso hospitalario, quienes contarán con personal médico y psicológico para su atención junto a un equipo multidisciplinario.

Para ello, en la provincia se abrirán varios centros regionales como el área habilitada para estos fines en el ITH de Holguín, así como en Banes, Mayarí y Sagua de Tánamo. Al de Mayarí acudirán los pacientes de dicho municipio y los de Cueto. El de Banes será para sus aquejados, así como los de Antilla, Rafael Freyre y Tacajó. El centro en Sagua de Tánamo será para sus propios pacientes así como los de Frank País y Moa, mientras que el de Holguín atenderá al resto de los municipios ubicados en el occidente de la provincia.